

Närrisches Treiben am Rosenmontag in Altenhaslau

Nach einer überaus erfolgreichen Sitzungskampagne mit begeistertem Publikum freuen sich die Narren der Haselnüss auf den krönenden Abschluß der diesjährigen Altenhaslauer Fastnacht, den traditionellen Rosenmontagsball im Altenhaslauer Bürgersaal.

Bereits um 13.30 Uhr öffnet dieser seine Türen zum Kinderfastnachtstreiben. Bei flotter Musik und lustigen Animationsspielen, wird für die Kids kaum Langeweile aufkommen können und für den erwachsenen Anhang stehen neben gepflegten Getränken zu volkstümlichen Preisen, Kaffee und Kuchen sowie heiße Würstchen und frisches Popcorn bereit. Der Eintritt beträgt für Kinder 1.- € Erwachsene sind für 4.-€ beim lustigen Treiben dabei, und haben am Abend als Wiederkommer den Eintritt frei.

Ab 20 Uhr übernimmt erstmals die Kapelle „Gaudimaker“ die musikalische Gestaltung des Abends.



Beim bunten Programm der Band wird ganz sicher jede Altersklasse auf ihre musikalischen Kosten kommen.

Neu am Rosenmontagsball ist auch eine die Cocktailbar mit leckeren Drinks mit und ohne Alkohol.

Voraussehbarer Höhepunkt des närrischen Treibens wird mit Sicherheit der Auftritt der „Kinziggeister“ sein. Die weitgereiste und beliebte Guggemusik-Truppe, wird sicherlich wieder die Halle in ihren Grundfesten erbeben lassen, wenn sie auch in diesem Jahr, im Rahmen ihrer „Alles für die Katz“ Tour, Einzug im Bürgersaal halten werden.



Die Guggemusiker starten ihre Rosenmontagstour auf dem Seligenstädter Rosenmontagszug und werden wieder auf dem Altenhasslauer Rosenmontagsball ihren Schlussauftritt haben, das gibt Hoffnung auf zahlreiche Zugaben.

Auch in ihrer 34. Kampagne sind die Kinziggeister wieder ein Garant für Bombenstimmung und haben neben zahlreichen Klassikern auch wieder neue Stücke in Ihrem Programm.

Der Eintritt an der Abendkasse beträgt 7.- €